

Tromba en DF revela fallas estructurales

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

La intensa **lluvia** que azotó el viernes pasado el norte de la ciudad dejó al descubierto la necesidad de mejorar el sistema de **drenaje** en la delegación Gustavo A. Madero. El gobierno capitalino reconoció que para ese fin se requiere una inversión de 70 millones de pesos.

El mandatario local, Marcelo Ebrard, afirmó que su administración reorientará además recursos para ampliar la red secundaria de **drenaje**, así como su capacidad de desalojo en las zonas donde se están presentando "**lluvias** atípicas".

Dijo que para el presupuesto del año próximo propondrá que se canalicen entre 125 y 140 millones de pesos.

Ebrard acudió a la delegación Gustavo A. Madero para hacer un balance de la situa-

ción en que se encuentran seis colonias desde el viernes. Ante la emergencia, su administración erogará 20 millones de pesos.

La **tormenta** dañó, de acuerdo con los datos oficiales, 900 viviendas, 20 escuelas y el Hospital Materno Infantil de Cuauhtpec; para reconstruir el nosocomio y 76 calles hay 45 millones de pesos.

Ebrard dio a conocer que por primera vez se aplicará un seguro que contrató el gobierno local para ayudar a ciudadanos afectados. Dijo que los apoyos se empezarán a entregar el jueves y precisó que la evaluación será caso por caso.

Ayer, vecinos afectados bloquearon la vialidad Tenayuca-Chalmita para demandar la atención de autoridades. Aseguraron que es la segunda vez que se inundan y que el gobierno no actúa, a pesar de las constantes quejas por escrito.



APOYO. Damnificados por la tormenta recibieron víveres

